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【過去の成績】 
1期生  1999 ベスト16 
2期生  2000 ベスト8 
3期生  2001 準優勝 
4期生  2002 準優勝 
5期生  2003 優勝 
6期生  2004 優勝 
7期生  2005 準優勝 
8期生  2006 優勝 
9期生  2007 優勝 
10期生2008 優勝 
11期生2009 優勝 
12期生2010 準優勝 
13期生2011 第４位 
14期生2012 準優勝 
15期生2013 第３位 
16期生2014 ベスト８ 
17期生2015 ベスト８ 
18期生2016 ベスト８ 
19期生2017 ？？？？  

2017年度のＵ13リーグがスタートしてい
ます。現在2戦を行い2勝！！日頃の練習
の積み重ねが、試合に存分に発揮できてい
ます。20人の選手の中で怪我でリハビリ
中の選手もいて、選手起用も難しい状況で
はあるけど、それぞれ役割以上にプレーし
お互いにカバーしつつプレーしています。
このリーグ戦で優勝すると関東リーグへの
昇格ができます。高みを目指してガンバ！ 

3年生 亀井 怜翔 

 

チームのみんなと助け合いながらプレー
できたことが今回の優勝につながったと 

思います。 

来年も優勝できるように毎日の練習を頑
張りたいです。 

2018 

新春 初 蹴 り 大 会 
祝月 

1月8日 

2018年のサッカーのスタートをクラブ員、みんなで行いましょう！！皆様のパワーで良い年の初

めにしたいと思います。    多くの参加お待ちしていまーーす。 

当日の予定は、連絡メールにて送信いたします。ご確認を！ 



             全国大会ではどのチー  
             ムもレベルが高く、自     
             分も仲間も思い通りの 
             プレーができずミスが 
             多い試合もあったが、
チーム一丸となって戦えたと思います。初戦、２試
合目も勝てなかった。しかし３試合目は応援してく
ださっている人たちにもチームのためにも勝たなき
ゃいけない状況で、〝勝つぞ！〟とみんなで気持ち
を合わせて戦い勝利することができました。そして
感謝の気持ちで全力でプレーができたと思います。
これから全国大会での経験を忘れずに頑張りたいで
す。 【U-12主将 清水勝斗君からのコメント】 

❐クラブホームページ更新のご案内 

予定より時間がちょっとかかりましたがリニューア
ル工事が長終了、クラブホームページが新しくなり
ました。現代のニーズに合わせて見やすく、情報が
受け取りやすくなりましたのでどうぞご覧になって
ください。リアルタイムでのお知らせ、試合結果な
どどんどん更新をしていきます。お楽しみに。 

❐会費の納入について 

毎月会費は、１日または月初めの銀行開業日に、
登録された銀行口座より引き落とされます。銀行
の預金残高の確認を是非お願いします。なお、引
き通し不能の場合は、その月の20日に再引き落
としをいたします。 

□通常練習と送迎は、１月10日から開始です。 

【事務局だより】＊必ず読んでね！ 

写真左から、準優勝：新座片山、第3位はくつる、第4位杉野 

広告枠 募集中 
フォルトゥナSCのフェイ
スブックURコードです 

 

★★連絡★★ クラブだより・スケジュール表を欲しい方は、遠慮なく事務局にきてください。 

優勝した 
三菱養和調布 

選手たちのコメント 

GOAL  Vol．200 

ちびりんU-11山梨県大会 【U-11】 

全国大会を決めてから、初戦をとにかく大事にすること
をつたえてきました。グループリーグの中でも1番手強
いであろう相手と初戦を迎えました。立ち上がりから積
極性を欠き、立て続けに失点・・・後半立て直したが得
点することはできず敗戦、２試合目は、ｆが主導権を握
るゲームでしたがネットを揺らすことができずドロー。
１点が遠い中で迎えた３試合目は、とにかく仲間、保護
者、自分自身、そしてフォルトゥナのために勝利しよう
と臨みました・・・ようやくU-12らしさがプレーに現
れ試合は圧勝！残念ながら勝ち点が及ばすグループリー
グ２位で終了。14年ぶりとほぼ初出場に近い形での参加
で全国で勝つことの難しさを痛感しました。しかし、最
後の試合で勝利したことはフォルトゥナにとって大きな
１勝（財産）となった。今後常連チームになれるよう努
力したいと思います。遠方にも関わらず応援に来ていた
だいた保護者の方々、びっての選手たち、関係者の皆様
本当にありがとうございました。 

    【U-12 阿佐美宗平監督からのコメント】 

ちびりん県大会では全員が一致団結して同じ目標に
向かってがんばれたこと、選手たちの勝ちたい気持
が伝わってきたゲームとても多く、そのことが結果
につながり、関東大会に出場をすることになりまし
た。３月に行われる関東大会に向けて個人の能力を
さらに高めて関東大会ではひとつでも多く勝てるよ
うに頑張ります。保護者の皆様、応援ありがとうご
ざいました。【U-11 梶野コーチからのコメント】 

http://www.cocacola.co.jp/

